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Top 4 Bericht des Bürgermeisters

Der Bürgermeister berichtet, dass 2020 ein bisher aufregendes Jahr gewesen sei, mit 
vielen Änderungen und Einschränkungen.
Lange Zeit hätte er keine Termine bezüglich Hafenausbau in den Behörden wahrneh-
men können. Mittlerweile wurde die Investitionssumme auf fünf bis sechs Millionen 
Euro abgespeckt. Danach hätte man aber keinen funktionierenden Hafen. Folglich 
müssen Investoren gefunden werden.
Ebenso müsse ein Termin im Ministerium und dem Landesförderinstitut gefunden 
werden.
Herr Hartmann hofft zur nächsten Sitzung erfreulichere Nachrichten überbringen zu 
können.

Der Gemeindehaushalt stehe in diesem Jahr gut da. Man hätte durch den Parkplatz 
Einnahmen von circa 27.000 € erzielt, so viel wäre es bisher noch nie gewesen.

Die Begehrlichkeit, Bänke in der Gemeinde als Sachspenden zu übergeben, wäre 
nach wie vor groß. Auch für nächstes Jahr wurden bereits zwei Anfragen zur Spende 
gestellt. 
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